

PREOCUPA LA SALUD DEL PAPA FRANCISCO

Declararon la emergencia agropecuaria en la región

El gobernador Axel Kicillof declaró el estado de emergencia y desastre agropecuario por sequía en los partidos de Adolfo Gonzáles Chaves, Benito Juárez, circunscripciones I, II, III, V y VI de Coronel Pringles, General Pueyrredón, Saladillo, San Cayetano, Tres Arroyos, Zárate, General Lavalle, Azul y Necochea. Los municipios afectados obtendrán el beneficio de la exención de pago del impuesto Inmobiliario rural correspondiente al inmueble destinado al desarrollo de la actividad agropecuaria, en proporción al porcentaje por la afectación de la sequía.

DEPORTES



(Foto: Prensa Villa Mitre)

A los playoffs

Quilmes superó de visitante 94-90 a Villa Mitre de Bahía Blanca, por la última jornada de la Liga de Básquetbol y clasificó a los playoffs. El goleador de la noche fue Dupuy con 24 puntos.

ESTADOS UNIDOS

Fernández le pidió a Biden su respaldo ante el FMI

El presidente Alberto Fernández se reunió con su par estadounidense, Joe Biden, y le pidió que sostenga su respaldo en el FMI, debido a la sequía que impactó contra la economía nacional. "Espero que nos sigan apoyando" comentó el jefe de Estado, tras la charla, en donde expresó su apoyo a la iniciativa de Biden para regular la venta de armas en ese país, al advertir que se trata de un "problema que tiene el mundo".



CRÉDITOS UVA

Fallo a favor de un damnificado

La Justicia de Tierra del Fuego falló a favor de una persona que tomó un crédito por \$ 3 millones para comprar su vivienda y luego de pagar durante 4 años, adeuda \$ 19 millones. La justicia le ordenó al banco otorgante del préstamo limitar el valor de la cuota al 35% de los ingresos totales del grupo familiar involucrado, informaron fuentes judiciales.

BALCARCE

El Turismo Special de la Costa se presenta en el autódromo Fangio

PAÍS

El empleo doméstico acordó un aumento del 27 por ciento